
SAMAE-Serviço Autônomo Municipal de Agua e esgoto

Boa Ventura de São Roque-PR 09 de dezembro de 2024

Aos dia 09 de dezembro de 2024 às 09:00 horas da manhã tivemos a visita do novo
Prefeito eleito Senhor Nestor Kenear da gestão202512028 e o novo Diretordo SAtt/AE-
Serviço Autônomo Municipal de Agua e esgoto o senhor Dionefan Elisson Proença de
Oliveira e acompanhando o Senhor Mauro Dalzotto Morski, estando presente o Diretor
atual Antônio Zin e Auxiliar administrativo Lucieli Farias funcionários do SAMAE.

Para Ambientação em nossas dependências; assim sendo tratado sobre os poços
artesiano ativos, vasão, os poços que estão pontos para ser ativados que já estão
licitados esperando liberação para entrar em funcionamento. Fornecimento de água e
capacidade dos reservatórios, manutenção de rede de abastecimento e fases de
poços.

As amostras de água que devem ser coletadas todas as semanas e levadas a l\Iaringá-
PR ao CISPAR e os cuidados com as amostras, transporte e entrega dentro do prazo,
as análises são pagas ao CISPAR mensais, semestrais e trimestrais. Comentaram se
seria viável o SATMAE passar a ser SANEPAR, e nosso município não tem estrutura
para rede de esgoto caso a ser pensado.

Foi falado sobre marcar uma data para o novo diretor Dionefan Elisson Proença de
Oliveira acompanhar o senhor Antônio para ter conhecimento de registros, poços e
rede de abastecimento para saber como é.

Falaram sobre a capacidade de expansão do fornecimento de Agua para algumas
localidades do interior que estão tendo problemas com a seca dos poços nas
residências.

Um dos pontos que a demanda de água em nosso municio é grande e precisa da
conscientização da população em relação ao consumo evitando o desperdício.

Com relação a ter equipamentos de manutenção reserva para caso de queima de
bomba, painel elétrico, etc. Funcionamento de cada reservatório e desligamento e
religamento de cada bomba, vasão por poço.

O senhor Nestor, Dionefan e Mauro pediram se o seu Antônio estaria disponível caso
haja neces de com rel o sanar qualquer dúvida a respeito do SAI\íAE e sua
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disponibilidade para ajudar o novo Diretor Dionefan, e seu Antônio se mostrou disposto
a ajudar.

Seu Antônio mostrou as depenicas estoque, laboratório e funcionamento dos
equipamentos de tratamento da água. Entradas e saídas de água nos reservatórios do
centro, explicou que é feito o tratamento com o sal e flúor e que tem que ser feito o
relatório diário de amostragem de água e ser repassado mensalmente para o CISPAR
que atualiza a vigilância sanitária do nosso município.

Falaram na questão da Química responsável pelo SAMAE Boa Ventura que estará nos
atendendo somente até o mês de dezembro de 2024, e vendo sobre fazer uma reunião
com a mesma.

Sendo isso, não tendo nada a mais a tratar eu Luciéli farias encerro assinando
juntamente com emars participantes reunião.
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